



**Top-Versorgung auf e-card.
Die Österreichische Gesundheitskasse hat bereits 50 PVE
als Vertragspartner** ÖGK



Neue Ordinationen mit Zukunft

Die Österreichische Gesundheitskasse (ÖGK) zählt seit Oktober 50 Primärversorgungseinheiten (PVE) zu ihren Vertragspartnern. Viele Patientinnen und Patienten haben die Vorteile der neuen Ordinationsform bereits erkannt. PVE bieten in Form von Zentren oder Netzwerken eine umfassende Gesundheitsversorgung. Die Teams aus 20 bis 50 Personen umfassen neben Allgemeinmedizinerinnen und -medizinern bzw. Kinderärztinnen und -ärzten, diplomiertes Gesundheitspersonal und Ordinationsassistenten. Auf der Liste möglicher weiterer Gesund-

heitsberufe sind Physiotherapie, Psychotherapie bzw. klinische Psychologie, Logopädie, Ergotherapie, Diätologie und Hebammen. PVE stellen für die ÖGK die Gesundheitsversorgung der Zukunft dar. Neben vielen Vorteilen für Versicherte, wie lange Öffnungszeiten, keine Schließtage und durchgängiger und umfassender medizinischer Betreuung und Koordination, sind sie auch bei der Ärzteschaft sehr beliebt. PVE ergänzen die hausärztliche Versorgung und sind 40 bis 60 Stunden pro Woche geöffnet.

www.gesundheitskasse.at